

10

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Zentrale Fachstelle Wohnen (ZFW) - in Bremen Nord unbesetzt

Wir fragen den Senat:

Seit wann und warum ist die Fachstelle Wohnen in Bremen-Nord unbesetzt?

Wann konkret wird diese Fachstelle mit welcher personellen und sachlichen Ausstattung wiederbesetzt und ist vor Ort arbeitsfähig?

Wie schätzt der Senat die Situation in Bremen-Nord, insbesondere die Problemlage der Auskunftssuchenden sowie die amtliche Hilfestellung für die Betroffenen ein?

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU